

La force armée du Venezuela préservera la paix durant les élections



Caracas, 10 mai (RHC)- Le ministre de la défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a réaffirmé l'engagement de la Force Armée Nationale Bolivarienne de préserver la paix et la démocratie durant les élections du 20 mai prochain.

Au terme d'une réunion avec les organisations politiques qui prendront part à l'élection du président et des conseils législatifs, Vladimir Padrino a rappelé que le Plan République a pour objectifs de garantir la sécurité des électeurs, la protection des bureaux de vote et du matériel des élections.

Le ministre vénézuélien a mis l'accent sur la cohésion du Conseil National Électoral, du Parquet et du Tribunal Suprême de Justice, entre autres institutions publiques en vue du bon déroulement du processus électoral.



Radio Habana Cuba